

## ABSTRAK

Qorinatul Jamilah, 2022, Pengaruh Inflasi dan *BI Rate* Terhadap Harga Saham Bank Syariah Indonesia, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institute Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Pembimbing: Lukmanul Hakim, M.E.I

**Kata Kunci:** Inflasi, *BI Rate*, Harga Saham

Pasar modal merupakan pasar yang memfasilitasi jual beli instrument keuangan, salah satunya adalah saham. Saham merupakan instrument investasi yang banyak dipilih oleh para investor karena saham mampu memberikan tingkat keuntungan yang menarik. Fluktuasi harga saham dipengaruhi oleh beberapa faktor salah satunya adalah inflasi dan *BI Rate*. Inflasi yang tinggi menyebabkan kenaikan harga, kemudian *BI* juga akan menaikkan suku bunga untuk mengimbangi inflasi. Oleh karena itu, obligasi akan diterbitkan dengan tingkat suku bunga yang lebih tinggi dan akan mendorong investor membeli obligasi serta akan menjual sahamnya dan harga saham akan turun

Berdasarkan hal tersebut, maka penelitian ini dilakukan guna mengetahui pengaruh dari inflasi terhadap harga saham BSI, pengaruh dari *BI Rate* terhadap harga saham BSI, pengaruh inflasi dan *BI Rate* secara simultan terhadap harga saham BSI, apakah terdapat sebuah pengaruh yang signifikan atau tidak. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dan data yang digunakan adalah data *time series* dengan runtun waktu 2019 – 2021. Jumlah sampel penelitian dengan menggunakan teknik pengambilan sampel jenuh yaitu diperoleh sebanyak 36 sampel. Metode dalam penelitian ini menggunakan uji asumsi klasik diantaranya uji normalitas, uji multikolinearitas, uji heteroskedastisitas, dan uji autokorelasi, dan menggunakan uji statistik diantaranya koefisien regresi, uji F, uji t, dan uji koefisien determinasi yang diolah melalui software IBM SPSS 24.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: Inflasi tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham bsi yang dapat diketahui dari hasil uji t yang mana nilai  $T_{hitung} < T_{tabel}$  ( $0.898 < 2.03224$ ) dan nilai probabilitas sig. variabel inflasi adalah  $0.375 > 0.05$ , artinya  $H_0$  diterima. *BI Rate* tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham BSI yang dapat diketahui dari hasil uji t yang mana nilai  $T_{hitung} < T_{tabel}$  ( $0.186 < 2.03224$ ) dan nilai probabilitas sig. variabel *BI Rate* adalah  $0.853 > 0.05$ , dan  $H_0$  diterima. Inflasi dan *BI Rate* tidak berpengaruh secara simultan terhadap harga saham BSI. Hal ini dapat diketahui dari hasil uji F yang mana nilai dari  $F_{hitung}$  lebih kecil dari nilai  $F_{tabel}$  ( $0,596 > 3.2$ ) dan nilai probabilitas sig. sebesar  $0.557 < 0.05$ .